

24Jam

KAPOLSEK RAJAPOLAH HADIRI UNDANGAN EXPO P5 & JOB FAIR DI SMKN RAJAPOLAH TASIKMALAYA

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.24JAM.CO.ID

Dec 17, 2024 - 13:49



Tasikmalaya, 11 Desember 2024

Dalam rangka mempererat sinergitas antara kepolisian dan berbagai elemen

masyarakat, Kapolsek Rajapolah, didampingi oleh Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah, menghadiri undangan EXPO P5 & JOB FAIR yang digelar di Kampus SMKN Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, pada Selasa (11/12/2024) pukul 08.00 WIB.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain:

Kepala Dinas/KCD12 Pendidikan Provinsi Jawa Barat

Kabid Pendidikan Kabupaten Tasikmalaya

Camat Kecamatan Rajapolah

Kapolsek Rajapolah

Danramil Rajapolah

Komite SMKN Rajapolah

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Rajapolah menjalin komunikasi dan sinergitas dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, serta Forkopimcam guna memperkuat kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas).

Kapolsek Rajapolah menyampaikan sejumlah imbauan terkait Harkamtibmas kepada peserta acara, khususnya tentang berbagai modus kejahatan yang sering terjadi di masyarakat, seperti Curanmor (pencurian kendaraan bermotor), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curat (pencurian dengan pemberatan). Kapolsek juga menekankan pentingnya kewaspadaan masyarakat untuk mencegah tindakan kriminal tersebut.

“Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat, termasuk dalam kegiatan EXPO ini, adalah bentuk komitmen Polsek Rajapolah untuk menjalin kemitraan dan memberikan rasa aman serta nyaman bagi masyarakat. Kami juga mengajak seluruh pihak untuk bekerja sama dalam mewujudkan lingkungan yang kondusif,” ujar Kapolsek Rajapolah.

Acara ini menjadi momen penting bagi Polsek Rajapolah untuk mendengarkan informasi dan masukan terkait situasi Kamtibmas serta berbagai persoalan yang ada di masyarakat. Hal ini diharapkan dapat memperkuat sinergitas antara kepolisian, instansi pendidikan, dan seluruh elemen masyarakat.

Melalui kehadiran Polsek Rajapolah di acara ini, diharapkan tercipta kemitraan yang baik antara polisi dan masyarakat sehingga tercapai situasi keamanan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah Kecamatan Rajapolah.